

件あり、吾々のなすべきことははつきり自覺すること  
が出来る。

八、閉會の辭

山 口 光 疊

六、講演會

吉 田 敬 太 郎

一九三六年の危険線に備へよ、最悪の場合に處する覺悟を要す。戰爭の原因は經濟的利害關係のみでない、互に諒解することの困難より起る。

海軍補充費は國情に即した最少限度の經費である、大藏大臣の老眼鏡の間違で半減された。一國の財政は個人の經濟とは異なる、今日の削減は他日の禍根となり、諸君の子弟は戰場に於て徒らに殺される、吾々は協力一致陛下の御馬前に討死す

るものである。

○ 九州日報主筆

清 水 劳 太 郎

法財團 協調會福岡出張所

豫算二十億は非常時の財政とは思はない。公債の内容が昔とは違つて來た、公債に依り遊んでゐる生産能力を活動せしむれば失業者は救はれて生産は盛んになる、金の勘定と物の勘定とが異つて來た、物をどしどし生産させて其の爲金融制度が破綻されても差支ない、新しい社會に於ける公債の内容を理解し得ない現内閣は非常時を乗り切る力がない吾々は結束して打倒するの外なし。

○ 久留米二十四旅團副官陸軍少佐 佐々木 清

櫻花の朝日に輝いたあの朝を本居宣長翁が大和心の象徴なりと謂つた。桜の花は其の個々を賞するに非らず全體が同じ様に美を擄つたところを讃嘆するので、それは日本国民の協力